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[ opinión editorial ]

Vito Corleone decía en ‘El Pa-
drino’ “mantén cerca a tus ami-
gos, pero más cerca a tus 
enemigos”. La alcaldesa de 
Aranjuez, María José Martínez, 
lo ha llevado al pie de la letra, 
acunando entre sus brazos a 
los dos tránsfugas de Ciudada-
nos, partido de ideología de 
derechas que alguna sombra le 
quita aún al popular, Inés Arri-
madas mediante.  

Por más que se empeñe 
Martínez, por más que intente 
justificar, por más argumentos 
que trate de verter la alcaldesa 
en un comunicado vacío y que, 
además, entra en el ataque 
personal, ambos ediles exlibe-
rales son tránsfugas. 

Porque Martínez se agarra a 
un Pacto Antitransfuguismo 
previo a las adendas, del que el 
Partido Popular se salió en 
2021, año I de la compra de 
concejales de la formación na-
ranja a cambio de cargos y 
puestos orgánicos, personas 
que han vendido y traicionado 
una ideología que comenzó en 
la socialmdemocracia, pasó 
por el liberalismo y pone rumbo 
al espectro conservador con 
serias opciones de acabar en la 
ultraderecha. Todo dependerá 
de las necesidades económi-
cas que tenga cada cual. 

La líder del Partido Popular, 
que en escasos dos meses 
agotará su mandato, acoge en 
su regazo, carnet mediante, a 
dos personas que comenzaron 
en política invitando a bajarse 
del autobús de Ciudadanos al 
anterior portavoz con dotes no 
muy éticas. Ambos continua-
ron negociando durante sema-
nas un acuerdo de gobierno 
con el Partido Socialista e 
InPar porque aborrecían la po-
sibilidad de gobernar con 
María José Martínez. Incluso 

sellaron un documento a falta 
de la firma pero, a la mañana 
siguiente, se abrazaron al PP, 
pisoteando los valores del res-
peto y atentando contra la vo-
luntad popular, que había 
apoyado mayoritariamente al 
Partido Socialista.   

Ahora finalizan la legislatura 
traicionando a su propio par-
tido del que, por cierto, siguen 
utilizando los recursos admi-
nistrativos. Es probable que, en 
sus ratos libres, los cargos de 
confianza de Ciudadanos tam-
bién huyan del liberalismo, 
pero han de tener en cuenta 
que el pacto Antitransfugismo 
impide estas prácticas, no vaya 
a ser que fuera de sus horas de 
‘ocio’ también quieran bailar el 
‘se la llevó el tiburón, el tibu-
rón’. 

Lo peor de este movimiento, 
además de inocular la corrup-
ción ética y moral en la derecha 
del municipio, es que la expli-
cación de Diego López de las 
Hazas y Nerea Gómez es que 
se perpetra para impedir que 
gobierne esta ciudad el Partido 
Socialista que lidera Óscar 
Blanco. Para ellos no es impor-
tante un proyecto de ciudad, ni 
un programa con compromisos 
con la ciudadanía. Para ellos y 
para Martínez lo importante es 
mantenerse en el sillón, aun 
debilitando el presente y el fu-
turo de esta ciudad. No es de 
extrañar cuando, cuatro años 
después, aún no ha visto la luz 
el acuerdo de gobernabilidad 
que firmaron PP y Ciudadanos, 
que no Diego López y Nerea 
Gómez, ni qué puntos conte-
nía, aunque todo hace indicar 
que ninguno, salvo el del pago 
e un salario. 

El Partido Socialista ha de-
nunciado estas prácticas por-
que atentan contra la 

democracia y el buen funciona-
miento de la política, porque no 
todo puede ser válido, pero no 
va a desviar su atención y va a 
seguir centrándose en un pro-
yecto de ciudad que Aranjuez 
necesita para salir del pozo en 
el que ha sucumbido con la 
gestión de Martínez y de los 
dos tránsfugas que, si nadie lo 
desmiente, irán es su próxima 
lista electoral. Porque destruir 
es lo fácil, construir es el reto. 

Porque Aranjuez necesita un 
impulso en todas y cada una 
de las áreas que el Partido Po-
pular ha desatendido. Manteni-
miento, limpieza, políticas de 
empleo, de emprendimiento, 
acciones que mejoren el me-
dioambiente, que apuesten por 
la cultura, por el deporte, que 
fijen prioridades en el área so-
cial, con inversiones y exi-
giendo a la Comunidad de 
Madrid que cumpla con sus 
obligaciones y le preste la aten-
ción a esta ciudad que no le ha 
prestado desde hace años. 

Martínez y sus dos nuevas 
adquisiciones representan lo 
más oscuro de la política, una 
imagen lúgubre, negativa, que 
dibuja en blanco y negro una 
ciudad que necesita un go-
bierno en positivo, un alcalde 
como Óscar Blanco que se ins-
tale en el SÍ, que crea y esté 
convencido de que se puede 
salir adelante, con compro-
miso, con seriedad, con tra-
bajo, con un equipo preparado 
para gobernar desde el primer 
día. Un Aranjuez que cuente 
con la opinión de vecinos y ve-
cinas, de colectivos, clubes, 
asociaciones, que aporten, que 
propongan y que trasladen qué 
es lo que necesitan para sen-
tirse cómodos en esta ciudad. 

Porque Aranjuez SÍ tiene FU-
TURO, SÍ quiere FUTURO.

Sí, hay futuro
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El PSOE de Aranjuez celebró ayer 
martes la última de las ponencias 
de las Jornadas Municipalistas que 
pondrán el colofón el próximo día 
23 de abril con la Convención Mu-
nicipalista. En la conferencia, sobre 
Digitalización, intervinieron el can-
didato Socialista a la Alcaldía de 
Aranjuez, Óscar Blanco, y la Secre-
taria de Estado de Telecomunica-
ciones e Infraestructuras Digitales, 
María González Veracruz. 

Blanco sostiene que “tenemos 
que transitar hacia la moderniza-
ción de la ciudad, fundamental-
mente de los servicios públicos, 
apostando por la conectividad en-
focada en el Internet de las Cosas 
(IoT)”. El candidato mantiene que 
“en Aranjuez tenemos una gran ca-
rencia de infraestructuras de comu-
nicación, y para que funcione el 
sistema tienen que existir las comu-
nicaciones necesarias entre todos 
los edificios municipales y entre los 
diferentes departamentos, y para 
ello es fundamental invertir un mi-
llón de euros en el cableado de la 
fibra, algo que haremos con fondos 
europeos, porque es algo de lo que 
somos conscientes y que ya co-
menzamos a valorar en la pasada 
legislatura sin que haya habido nin-
gún avance en estos cuatro años 
de gobierno del PP”.  

El candidato socialista ha expre-
sado que “es una inversión impor-

tante pero es fundamental para acer-
car a la administración a la ciudada-
nía, porque se ha demostrado con el 
Gobierno de María José Martínez 
que no sirve de nada poner a dispo-
sición ciertos trámites a través de In-
ternet si no existe la infraestructura 
adecuada para que funcione”.    

“Casi todos los trámites adminis-
trativos se pueden hacer de manera 
digital, sin abandonar a los mayo-
res, por supuesto, para quienes ha-
bilitaremos el Punto de Atención al 
Mayor para atenderles y enseñarles 
de manera personalizada el funcio-
namiento de estas nuevas tecnolo-
gías y acompañarles en cualquier 
trámite que tengan que hacer en la 
administración”, ha afirmado 
Blanco para quien “también es fun-
damental poner en marcha medi-
das de acceso a los servicios 
públicos, como por ejemplo la tar-
jeta ciudadana, que va a ahorrar 
bastantes molestias y trámites a 
usuarios y usuarias, ya que con ella 
podrán acreditar su condición so-
cioeconómica o laboral sin necesi-
dad de tener que certificarla con 
documentación cada vez que nece-
siten hacer una gestión como, por 
ejemplo, pagar las tasas”.  

Otro de los puntos en los que ha 
incidido el candidato es en la Aten-
ción al Ciudadano, “que está su-
friendo grandes demoras a la hora 
de atender a vecinos y vecinas, a 

quienes se les da cita con mucho 
retraso precisamente porque las in-
fraestructuras digitales en el Con-
sistorio están obsoletas y no 
funcionan”. 

Blanco, además, entiende que 
“tenemos que transitar hacia la me-
jora de los servicios públicos y eso 
implica mejorar la red de infraes-
tructuras locales de comunicacio-
nes, que permitan interconectar 
dispositivos con los que se pueda 
controlar, por ejemplo, el alumbrado 
de la ciudad y poder regularlo para 
que suponga un ahorro importante, 
y ese es el futuro, porque es preciso 
monitorizar los servicios públicos y 
controlar y prevenir a través de dis-
positivos tecnológicos que nos sir-
van para, por ejemplo, medir la 
calidad del aire, controlar el riego en 
la ciudad o conocer la situación de 
la recogida de residuos sólidos ur-
banos en tiempo real, porque todo 
esto supondrá controlar el gasto en 
beneficio de la ciudadanía”. 

El candidato socialista, por otra 
parte, ha afirmado que “esta inver-
sión en infraestructura de comuni-
caciones permitirá, además, que 
antes de finalizar 2025 ni un solo 
hogar, ni una sola empresa se que-
den sin tener la cobertura de fibra 
tan necesaria para las telecomuni-
caciones en nuestra ciudad”. 

Blanco ha finalizado con el com-
promiso de llevar a cabo “proyectos 

I+D para el desarrollo econó-
mico, apostando por la innova-
ción, porque necesitamos tener 
un salto de valor en la ciudad y 
para ello es imprescindible una 
red de comunicaciones mo-
derna para, por ejemplo y en el 

campo que nos ocupa, apostar 
por la comunicación audiovi-
sual, aprovechando la financia-
ción que está llevando a cabo el 
Gobierno de Pedro Sánchez y 
trabajar para que Aranjuez 
vuelva a ser un referente en la 

industria audiovisual como lo 
fue a inicios del siglo XX con los 
estudios cinematográficos. Hay 
que recordar que esta ciudad es 
un gran plató para series y pelí-
culas y eso tenemos que apro-
vecharlo de alguna manera”.

Óscar Blanco apuesta por la modernización 
de los servicios públicos invirtiendo en las 

infraestructurasdigitales necesarias que faciliten 
el acceso de la ciudadanía y potencien el 

desarrollo económico
Óscar Blanco: “Casi todos los trámites administrativos se pueden hacer de ma-
nera digital, sin abandonar a los mayores, por supuesto, para quienes habilitare-

mos el Punto de Atención al Mayor para atenderles y enseñarles de manera 
personalizada el funcionamiento de estas nuevas tecnologías y acompañarles en 

cualquier trámite que tengan que hacer en la administración” 
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Que Aranjuez, en estos cuatro años, está 
en el más absoluto de los abandonos en 
todos los sentidos no es algo que desde 
el Partido Socialista vayamos a descu-
brir. El gobierno de María José Martínez, 
el partido Popular, junto con los tráns-
fugas de Ciudadanos ha sido un go-
bierno fallido y un fraude para los 
intereses de los vecinos, algo que tam-
poco es nada nuevo. 

En la dinámica de mostrar cada se-
mana todos y cada uno de los asuntos 
que tienen desatendidos y abandona-
dos, esta semana nos queremos dete-
ner en el estado en el que se 
encuentran los contenedores de vidrio 
que utilizamos tanto los vecinos como 
los hosteleros de nuestra ciudad y que 
durante semanas, y en algunos casos 
meses, muestran un deterioro absoluto 
que el Gobierno municipal liderado por 
Martínez es incapaz de mantener. El 
concejal socialista José María Cermeño 
ha señalado que “llevan toda la legisla-
tura confirmando que no son capaces 
de mantener, mínimamente, cualquier 
espacio o mobiliario público urbano 
puesto a disposición de los ciudadanos 
para su uso”. 

Según Cermeño, “los contenedores en 
los que se depositan los envases de vi-
drio, que no cristal, son elementos fun-
damentales en los núcleos urbanos que 
ayudan a seleccionar y separar de las 
fracciones de restos de otro tipo, facili-
tando así su reciclaje”. "En este sentido 
-continúa el edil- tener este tipo de con-
tenedores se ha convertido en algo in-
comprensible y que, a día de hoy, no 
sería concebible no tenerlos en los dife-
rentes puntos de las ciudades, siendo ya 
algo absolutamente necesario, facili-
tando y contribuyendo con ello ha hacer 
más sostenible los municipios”. 

Dado el gran número de este tipo de 
contenedores que hay en nuestra ciudad, 
“lo que no podríamos imaginar es que, en 
lugar de concebirlos como algo bueno, se 

ha convertido en algo que, cada vez con 
más frecuencia, supone un peligro, ade-
más de ser insalubre y con una imagen de 
desidia y abandono alarmante en muchos 
de ellos, siendo un auténtico foco de in-
fecciones y, sobre todo, un riesgo para los 
vecinos, ya que muchos de ellos, además 
de estar llenos de suciedad, tienen impor-
tantes roturas con grandes agujeros por 
donde el vidrio depositado llega a asomar, 
sin obviar el tiempo que permanecen lle-
nos hasta la boca durante semanas, in-
cumpliendo la normativa que indica en su 
procedimiento cuánto es el volumen de 
llenado máximo permitido”. 

En Aranjuez, el responsable de velar 
por la correcta gestión de este tipo de 
residuos es José González Granados, 
“afamado responsable político del Par-
tido Popular, conocido por sus innume-
rables salidas de tono y sus agresivas y 
violentas actitudes frente a todo aquel o 
aquello en lo que se pueda ver interpe-
lado”, sostiene Cermeño, que ha afir-
mado que “no nos vamos a detener en 
calificar la gestión de este señor en esta 
legislatura, que ya creemos que es so-
bradamente conocida, lo que sí quere-
mos hacer es mostrar lo que es de su 
responsabilidad y que, como en la gran 
mayoría de las delegaciones que ges-
tiona, no atiende, gestionando al margen 
de cualquier sentido común”. 

El concejal ha incidido en que “no hay 
un elemento urbano que pueda pasar el 
filtro del aprobado en todos sus aparta-
dos, y nunca pudimos imaginar que en 
tan poco tiempo, en tan solo cuatro 
años, hayamos retrocedido tanto en el 
mantenimiento de nuestra ciudad, no 
mereciéndose los vecinos un gobierno 
como el encabezado por la alcaldesa 
Martínez, que solo genera problemas y 
dificultades en el día a día a unos veci-
nos que sufren resignados la incapaci-
dad, el daño y la falta de compromiso 
con unos ciudadanos que solo quieren 
tener una ciudad habitable”. 

González Granados mantiene los 
contenedores de vidrio en un estado 

lamentable 
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